



**EINWOHNERGEMEINDE  
3652 HILTERFINGEN**

Tel. 033 244 60 60  
Fax 033 244 60 89  
E-Mail [gemeindeschreiberei@hilterfingen.ch](mailto:gemeindeschreiberei@hilterfingen.ch)

**Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 8. Dezember 2008**

---

Pierre Emile Leresche, geb. 1910, wohnhaft gewesen in Hünibach, ist am 14. November 2007 in Hilterfingen verstorben. Er hat ein Testament hinterlassen, in dem er die Gemeinde Hilterfingen mit einem Vermächtnis bedacht hat.

Die Ratsmitglieder haben an ihrer letzten Sitzung entschieden, das Geld, nach Rücksprache mit Angehörigen des Verstorbenen, folgendermassen zu verwenden:

- Fr. 10'000.00 für den Anschaffungsfonds der Bibliothek Hilterfingen
- Fr. 10'000.00 für die Kindertagesstätte Eichgüetli, Hünibach
- Fr. 10'000.00 für den Fussballclub Hünibach, Jugendförderung

Als einzige Bedingung wird vom Gemeinderat gewünscht, dass der Name des Erblassers bei der Einsetzung des Geldes entsprechend gewürdigt wird.

---000---

Gemäss Vollzugsrichtlinien zum Reglement „Wohltätigkeitsfonds Fritz Grütter“ hat der Gemeinderat jeweils auf das Jahresende hin die Möglichkeit, über die Verwendung des Zinsertrags aus diesem Fonds zu beschliessen.

Die Exekutive hat an ihrer letzten Sitzung beschlossen, den Zinsertrag von knapp Fr. 8'000.00 unter anderem folgenden Institutionen zukommen zu lassen:

- Altersheim Seegarten, Hünibach, Beitrag an die Anschaffung eines Pianos
- Eden Wohn- und Arbeitsintegration, Hilterfingen
- Alchemilla, Färberei zum Klösterli, Oberhofen

---000---

Francesca Honegger, wohnhaft in Hilterfingen, ausgebildete zeitgenössische Tänzerin, wird im Rahmen des Heimspiel-Festivals Tanz ein Kurzstück aufführen. Das Tanzstück-Solo „Bilderode“ wird am 19. und 20. Februar 2009 in der Dampfzentrale Bern vorgeführt.

Die Ratsmitglieder haben beschlossen, die junge Künstlerin mit einem einmaligen Betrag von Fr. 1'000.00 zu unterstützen. Als Gegenleistung wird Francesca Honegger ihr Werk entweder an der Oberstufenschule in Hünibach während einer Projektwoche vorstellen oder ihr Wissen im Rahmen eines Schulprojekts entsprechend einbringen.

---000---

Seit 1976 werden Utensilien aus früheren Zeiten, z.B. aus dem Schloss Chartreuse, sowie Gemälde, Stiche und weitere Dokumente von Hilterfingen und Hünibach gesammelt. Der Gemeinderat möchte nun einen Teil dieser Sammlung interessierten Personen zugänglich machen. Aus diesem Grund ist für das Jahr 2010 eine Ausstellung im Schloss Hünegg, Hilterfingen, geplant. Es ist vorgesehen, die Ausstellung auch mit Zeitzeugen von anderen Seegemeinden zu ergänzen, damit die Galerie ein breites Publikum ansprechen wird.

--==000==--